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Zusammenfassung


In dieser Übersichtsarbeit wird die wissenschaftliche Datenlage zu den Wirkstoffen Benperidol intravenös, Aripiprazol intramuskulär, Ziprasidon intramuskulär, Haloperidol intramuskulär sowie Loxapin inhalativ bezüglich ihrer Wirksamkeit und Verträglichkeit sowie pharmakodynamischen und pharmakokinetischen Eigenschaften präsentiert. Zudem wird der Einsatz bei Zuständen von Anspannung, Erregung und Aggression im Hinblick auf mögliche Vor- und Nachteile vergleichend diskutiert.
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Abstract


This overview presents the current scientific data on intramuscular administration of benperidole, aripiprazole, ziprasidone, and haloperidole and on inhaled loxapine with regard to their efficacy and tolerability as well as their pharmacodynamic and pharmacokinetic properties. In addition, the possible advantages and disadvantages of the different substances are compared when administered to patients who show tension, agitation and aggression.
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